

DERMATOLOGIA Y ARTE. EDICION 307.



"Si nada nos salva de la muerte, al menos que el amor nos salve de la vida".

Pablo Neruda



BILLIE HOLLIDAY

Eleanora Fagan Gough (Filadelfia, 7 de abril de 1915 - Nueva York, 17 de julio de 1959), conocida como Billie Holiday y apodada *Lady Day*, fue una cantante estadounidense de jazz. Junto con Sarah Vaughan y Ella Fitzgerald, está considerada entre las más importantes e influyentes voces femeninas del jazz.

El valor artístico de Billie Holiday reside en su capacidad interpretativa, en su dominio del swing y en la adaptación de sus cualidades vocales al contenido de la canción. Billie Holiday transmite a sus canciones una intensidad inigualable que, en muchos casos, es fruto de una traslación de sus vivencias personales a las letras cantadas.

El tema “Strange Fruit” fue considerado como la mejor canción del Siglo XX, por la revista “Time” en 1999..

Los éxitos de Holiday fueron estropeados por la creciente dependencia a las drogas y el alcohol así como las relaciones abusivas.

Muere por cirrosis hepática el 17 de julio de 1959 a la edad de 44 años.



JANIS JOPLIN



Janis Joplin (19 de Enero de 1943 Porth Arthur Texas – 4 de Octubre de 1970 Los Angeles California). Fue un símbolo femenino de la contracultura de los 60 y el movimiento Hippie y la primera mujer en ser considerada una gran estrella del Rock and Roll. En el 2008 la Revista Rolling Stone la colocó en el lugar 28 de los 100 mejores cantantes de todos los tiempos. Su corta vida fue una secuencia de relaciones

amorosas inestables y consumo de alcohol y drogas. Muere de una sobredosis de heroína en los Ángeles a los 27 años de edad.

WITHNEY HOUSTON

9 de agosto de 1963 – 11 de febrero de 2012. fue una cantante estadounidense de R&B, soul, pop y góspel.

Según Guinness World Records es, hasta la fecha, la artista más galardonada de todos los tiempos, con dos premios Emmy, seis premios Grammy, treinta premios Billboard Music Awards y veintidós American Music Awards, para un total de 415 premios en su carrera. También es una de las artistas musicales que ha vendido un mayor número de discos en el mundo: más de 170 millones de álbumes, sencillos y vídeos.



Colaboración de la Dra. Raquel M Ramos M